


0会員誕生日おめでとう

市川正樹君10月

鉗木喜代志君10月

0結婚記念日おめでとう

小川久君10月

藤隆一君10月

土屋順史君10月

永井隆幸君10月

雇直］層］層］ 幹事 市川正樹君

0先週のガバナー訪問に続き、ポリオ根絶キャンペーンに参加さ

れた方々、大変お疲れさまでした。ポリオ根絶に関しましては、

後程委員長より報告があります。

O 1 8日の卓話は、堀野さんになります。そして節約例会となり

ます。

010月25日は、サザンクロスさんにて早朝例会となります。お間

違えのないように点鐘は7 : 00です。

011月1日の財団米山フォ ー ラムは翌週の11月8日に変更になり、

11月 1日は牧野さんの卓話になります。

0台風19号の接近に伴い、かってない程の被害が予想されます。

会員の皆様も台風対策をしっかりしておいて下さい。

0例会終了後「特別室にて指名委員会」を開催いたします。対象

者の方は出席をお顧いいたします。

困;困屈面国/区］
原 幸男君40年振りに倉敷に行ってきました。なっかしい思

いで一杯でした。車で行きました。全行程1350キ

口でした。

市川正樹君台風19号が伊豆半島に接近しており、15号より大

きい雨風が予想されます……充分な備えをし、な

るべく不必要な外出は控えましょう！

北岡 貴人君先日、商工会議所で表彰されました。

永井 隆幸君9月9B結婚50年無事過ぎました。私としては種々

有りましたが大金星です。これから先何年残って

いるかわかりませんが、頑張って生きます。

石井 幸弘君先日の伊豆新開で荒堀さんが、代表として伊豆思

春期研究会がセミナーを行った記事が掲載されて

いました。素睛しい事です。これからも頑張って

下さい。

圏直□直亘ブ元三:囚
1. 「ポリオ根絶キャンペーン」について

2. 雑誌「ロータリーの友」について

11月1日 卓話 牧野隆広君

3. インターネット「マイロータリー」について

4. 「広報として」

1. 今年度は伊東RCさんとの合同奉仕事業として10月5日に伊

東駅前では周知活動を、湯の花通りでは4か所で募金活動をおこ

ないました。市川幹事のお茶サー ビスボランティアで（社員の方

2名も参加してくださいました）お茶の美味しい香に誘われかな

り多くの皆さんに募金して頂きました。お茶は268杯でたそうで

す。市川幹事お立ちください。皆さん拍手で感謝を表しましょう。

ありがとうございました。募金合計は56,372円でした。

前周知広告として CVA さんにはこのような広告を出しました。

会員の皆様の協力ありがとうございました。

先週安間ガバナーからポリオを克服したガバナーのお話を開き

ましたが、10月号の横組みP38を開いてください。ポリオサバイ

バーとして小林ガバナーのお話が載っています。また P 50にはポ

リオ経験者のナイジェリアで活動に参加する女性の話が載ってい

ますのでお読みください。

2. 今月号の横組み、 マローニー RI会長ご夫妻が日本へいらっ

しゃった時の様子が12ページにわたり載っています。P48パズル

は頭の体操にもなりますし商品もあたりますので皆さんも是非楽

しみながら桃戦してみてください。縦組みには昨年まで「クラブ

を訪ねて」の記事がありましたが残念ながら今年度からなくなっ

てしまいました。しかし、新しい企画がもり沢山ありますので皆

さん応募しましょう！

3. マイロータリーの登録が第2620地区において静岡第1グルー

プが最下位でした。そこで、伊東西RCでは皆様のご協力とIT

担当梶原さんの協力を得て10月10日100%を達成いたしました。

ご協力本当にありがとうございました。

石井会長11月4日の地区大会においてガバナー表彰を受けると思

います。

4. 今年度よりガバナー通信が紙ベースではなくメ ール通信になっ

たことやインターネットを活月する機会がおおくなり、第2620地

区のホームページヘも伊東西RCの奉仕活動として、9月27日の

「ろうばい広場」草刈り、10月5日の合同奉仕事業「ポリオ根絶

キャンペーン」が載っていますので皆さんご覧下さい。

広報として「ロータリ ーの友」や「ガバナー通信」に伊東西 R

Cのことを色々報告していきたいと思います。

最後に例会の会報についてですが、表の写真は担当者が選んで

毎月変わりますので、楽しみにしていてください。家族会の時は

なるべくご家族を載せたいと思いっていますので、会報をご家族

の方に見せて上げてください。私達ロータリークラブがどのよう

な活動をしているのかを知ってもらう良い機会だと思います。そ

して会報を皆さんに見やすいようにしていきますので、今後も皆

様のご協力をお願いいたします。

これで私の報告を終わりにさせて頂きます。ありがとうござい

ました。 （担当 佐藤 周）

プログラム予定
11月8日 財団米山フォ ー ラム（地区補助金について）
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